

Hoy, en una moción del PP, sin el apoyo del PSOE

El Senado aprueba trasladar al Gobierno el reconocimiento de profesión de riesgo para Policía, Guardia Civil y agentes de aduanas

- El senador del PP por Toledo, Vicente Tirado, recuerda que son los únicos cuerpos de seguridad que no gozan de este reconocimiento y pide acabar “con este agravio injusto”
- El portavoz adjunto del Grupo, Gerardo Camps, critica los votos en contra del PSOE en el Parlamento Europeo, así como su falta de apoyo en la iniciativa planteada por el PP en la Cámara Alta

03 de abril de 2024.-

- El Senado aprueba la moción del Grupo Parlamentario Popular para que las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado sean consideradas profesión de riesgo y que incluye a Policía Nacional, Guardia Civil y los agentes de aduanas, a pesar de la falta de apoyo del PSOE.
- El senador del PP por Toledo, **Vicente Tirado**, recuerda que son los únicos cuerpos de seguridad de toda España que no están considerados profesión de riesgo, al contrario de lo que sucede con policías locales y policías autonómicas, pero también otras profesiones como bomberos, mineros, personal de vuelo, trabajadores ferroviarios y profesionales taurinos, entre otros.
- En palabras del senador popular, “se trata de un agravio y una injusticia que es de sentido común enmendar y corregir” y destaca que, además de ser una “petición histórica irrenunciable e inaplazable”, esta consideración viene a reconocer “su vocación de servicio, su sacrificio permanente y su gran profesionalidad en el desempeño de su labor”.
- “Hagamos justicia con los que velan por nuestra seguridad, con los que garantizan nuestros derechos y nuestra libertad, llegando incluso, a arriesgar su vida”, remacha Tirado.

- En este punto, recuerda a los policías y guardias civiles muertos en acto de servicio, para los que ha pedido “memoria, dignidad y justicia”, y menciona a los dos guardias civiles asesinados en Barbate, los policías arrollados por un camión en Sevilla y, especialmente, a los que fueron “asesinados por la lacra del terrorismo”.
- A renglón seguido, menciona la importancia del reconocimiento de profesión de riesgo a efectos de la jubilación de los profesionales de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, de forma que podrían pedir la jubilación anticipada sin pérdida de poder adquisitivo.
- Este aspecto, el senador Tirado afirma con rotundidad que “a igual peligrosidad, mismo reconocimiento, a igual trabajo mismos derechos, y a igual trayectoria laboral, misma pensión”.
- Por último, la iniciativa del PP insta al Gobierno a que apoye en Europa las medidas necesarias para que todos los cuerpos policiales sean considerados como profesión de riesgo.
- “En el Partido Popular trabajamos para mejorar la vida de los policías y la Guardia Civil, frente al Gobierno de Sánchez, al que solo le preocupa sobrevivir y seguir un día más en Moncloa”, lamenta.
- “Francamente señorías, no se sostiene la discriminación. Hay que agilizar esta reivindicación. Es cuestión de voluntad política, de ser útiles, de aportar soluciones”, insiste y pide a los senadores socialistas que “reflexionen, recapaciten y evolucionen. No se puede mirar para otro lado”, concluye.

VOTO EN CONTRA DE LAS IZQUIERDAS

- Por su parte, **Gerardo Camps** critica que el Gobierno socialista y sus socios de Podemos, ERC y BNG **votaran en contra**, en la Comisión de Peticiones del Parlamento europeo, que se considerara a la Policía Nacional y la Guardia Civil como profesión de riesgo, al igual que hoy en el Pleno del Senado.
- El senador popular asegura que las peticiones de la Policía y Guardia Civil “están plenamente justificadas porque sufren ataques violentos e, incluso, la muerte”. Así, ha puesto como ejemplo a los agentes que fueron “vilmente asesinados en Barbate mientras combatían el narcotráfico”.

- Camps destaca que las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado “prestan un servicio indispensable para preservar nuestros valores democráticos y son un escudo en defensa de nuestra libertad, el Estado de derecho y la democracia”, además de garantizar la seguridad de los españoles.
- Recuerda que Policía Nacional y Guardia Civil, junto a los agentes de vigilancia aduanera, “son los únicos operadores de seguridad que no tienen la consideración de profesión de riesgo”, por lo que lamenta que no todos los grupos parlamentarios muestren su apoyo a la moción del PP “para acabar con esta situación injusta. Votando a favor cuidamos a los que nos cuidan”, concluye Gerardo Camps.